

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Am kommenden Sonntag startet die neue Saison 2022 / 2023. Unsere 1. Frauenmannschaft eröffnet ihre Saison mit einem Heimspiel um 13 Uhr gegen den SKV Waldkirch. Gegen die Frauen aus Waldkirch hat unsere Erste die letzte Saison im März 2022 mit einer Niederlage beenden müssen. Dementsprechend wissen unsere Frauen, dass mit dem SKV Waldkirch, rund um ihre Topspielerin Tanja Schindler, eine schwierige Aufgabe gleich zum Saisonauftakt auf dem Programm steht. Jedoch lief die Vorbereitung unserer Frauen sehr gut, auch die Trainingsbeteiligung war hoch und zudem konnte sich unsere 1. Frauenmannschaft in der Sommerpause mit Marina Buck vom ESV Villingen verstärken, weshalb wir dem Saisonstart optimistisch entgegen blicken.

Ayleen:

„Das erste Spiel ist immer was Besonderes, weil keiner weiß wo er steht. Waldkirch ist zudem als Gegner auch nicht zu unterschätzen. Wir werden alles geben, um an unsere gewohnte Heimstärke anzuknüpfen und die Punkte zu behalten.“

Nicole, Sportwartin Frauen:

„Die Trainingsbeteiligung ist hoch und mit den zwei Trainingstagen in Freiburg und Hölzlebruck sind wir bestens vorbereitet, um erfolgreich in die Saison zu starten. Die 1. Frauenmannschaft ist gut aufgestellt und hat das Potential sich wieder auf den ersten drei Tabellenplätzen einzufinden, wenn alle Spielerinnen ihr Können auch abrufen.“

Claudia, Mannschaftsführerin:

„Die Vorbereitung war sehr positiv und der Trainingseifer war geprägt von Motivation und positiver Energie. Unser Neuzugang Marina Buck wird eine Verstärkung für die 1. Mannschaft. Ein Platz unter den ersten Drei ist das Ziel. Schön das es wieder losgeht.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

Die zweite Frauenmannschaft ist am Sonntag spielfrei und greift daher erst am 2. Spieltag in der Saison 2022 / 2023 an.

Nicole, Sportwartin Frauen:

„Für die 2. Frauenmannschaft wird das Ziel sein, wieder zur aus vorherigen Runden gewohnten Stabilität zurück zu finden. Wir freuen uns alle auf die kommende Runde und hoffen diese ohne

Unterbrechungen spielen zu können.“

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd

Die 1. Männermannschaft startet in die Saison 2022 / 2023 mit einem Heimspiel. Spielbeginn in Reichmanns Kegelstube ist am Samstag um 14:30 Uhr. Gegner ist der KC Schrezheim. Die Württemberger gehören zu den etablierten Mannschaften der 2. Bundesliga Süd und beendeten die Saison 2021 / 2022 im Tabellenmittelfeld auf Platz 5. Dass der KC ein starker Gegner sein wird, haben auch die früheren Begegnungen in der 2. Bundesliga gezeigt: aktuell hält der KC Schrezheim sogar den Mannschaftsbahnrekord der Männer auf unserer Heimanlage in Hölzlebruck. Unsere Erste rund um Sportwart Jan hat also bereits im 1. Saisonspiel eine sehr schwierige Aufgabe vor sich. Allerdings lief die Vorbereitung sehr gut und momentan sind alle Spieler fit, sodass es am Samstag sicherlich ein spannendes Spiel auf Augenhöhe geben wird.

Kevin:

„Durch eine gute Saisonvorbereitung erhoffen wir uns gegen den Mannschaftsbahnrekordhalter aus Schrezheim unseren Saisonstart positiv zu gestalten.“

Jan, Sportwart Männer:

„Hier ist definitiv der Klassenerhalt das Saisonziel. Daheim müssen die Punkte eingefahren werden und auswärts wird man versuchen gut mitzuhalten.“

Martin, Mannschaftsführer:

„Der Klassenerhalt wird schwierig, da es keine schwache Mannschaft in der Liga gibt. Unser Mitaufsteiger Frei-Holz Plankstadt hat das Potential um die ersten Drei mitzuspielen und auch der Mitaufsteiger Goldener Kranz Durach hat sich mit einem absoluten Topspieler (Thomas Aigner) verstärkt. Wir müssen stabil und hoffentlich mit weniger Verletzungen durch die Saison kommen. Aber die 2. Bundesliga Süd ist auch ein neues Abenteuer, das motivierend und elektrisierend ist. Unsere Stärken sind der sehr gute Teamgeist und unsere mannschaftliche Geschlossenheit, damit können wir den Klassenerhalt schaffen.“

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Direkt nach dem Spiel der 1. Mannschaft wird auch die 2. Mannschaft in die neue Runde starten. Um 18 Uhr empfängt unsere Zweite zuhause den SKC Gütenbach 1. Die beiden Mannschaften kennen sich noch aus der vorherigen Saison. Beide Spiele in der letzten Saison waren hart umkämpfte Partien und das damalige Heimspiel ging hauchdünn mit 5:3 (3041 zu 3040) zu unseren Gunsten aus. Da die Vorbereitung der Männer 2 sehr gut lief, hoffen unsere Männer gleich schon zum Rundenauftritt auf die ersten Punkte. Doch wie schon die Vorsaison gezeigt hat, wird das alles andere als einfach.

Jan, Sportwart Männer:

„Ziel für die kommende Saison ist es wieder ein stabiles Niveau zu erlangen und nichts mit dem Abstiegskampf zu tun zu haben.“

Gemischte // Bezirksklasse West 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Die gemischte Mannschaft eröffnet die Saison 2022 / 2023 für uns. Am Samstag um 11:45 Uhr bestreiten sie ihr Heimspiel gegen die gemischte Mannschaft des SKC Gütenbach. In Abstimmung mit unserer Jugendabteilung, die in letzter Zeit erfreulicherweise wieder angewachsen ist, sollen in dieser Saison vor allem die Jugendspieler*innen Einsatzzeiten in der gemischten Mannschaft erhalten und so im Spielbetrieb unserer Mannschaften Fuß fassen. Wir freuen uns auf den Saisonstart.

Jan, Sportwart Männer:

„Die gemischte Mannschaft hat die Aufgabe unsere Jugendspieler heranzuführen und ihnen Spielzeit zu geben. Nur so können Sie sich verbessern und sammeln Erfahrungen.“